
 
 

 

 

Site Plan Control Application Summary 
 Standard (Staff approval, no public consultation) 

 

File Number: D07-12-20-0070 Date: June 12, 2020 
Applicant: Andrew Fleck Children’s 
Services 

Comments due date: July 3, 2020 

Email: khiscott@afchildrensservices.ca  Planner: Laurel McCreight 
Phone: 613.736.1913 x223 Ward: Ward 7 Bay   
Owner: National Capital Commission 
(leased to Wesley Clover Parks) 

Councillor: Theresa Kavanagh 

 
Site Location 
Part of 411 Corkstown Road 
 
Applicant’s Proposal 
A Site Plan Control application to construct a two-storey 7,836 square feet building that 
will feature an open learning space, office area, and a total of eight parking spaces with 
one dedicated space for accessible parking.   
 
Proposal Details 
The subject site lies within the Wesley Clover Campground facility which is located 
within the Greenbelt and owned by the National Capital Commission. The site directly 
fronts Corkstown Road and is west of Moodie Drive and east of March Road.  More 
specifically, it is bounded by an active Canadian National Railway corridor and the 
Trans Canada Trail to the north and the edge of a forested ridge to the west. Currently 
the site is occupied by trailer and tent sites on private roads with uses associated with 
the campground including an office, comfort stations, workshop, natural playground and 
an amphitheater.  
 
The application proposes to construct a two-storey 7,836 square feet building on a 
portion of the existing Wesley Clover Parks Campground facility. This building will be 
used by the ‘Forest and Nature School’ and ‘Canadian Centre for Outdoor Play’ and will 
feature an open learning space, office area, and a total of eight parking spaces with one 
dedicated space for accessible parking. The Canadian Centre for Outdoor Play will 
utilize the existing Wesley Clover Parks Campground driveway for site access and 
egress to minimize the overall footprint of the development.  
 
The application will only apply to a portion of the campground site directly surrounding 
the proposal and not the entirety of 411 Corkstown Road. 
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Related Planning Applications 
A Lifting of Holding By-law application (D07-07-20-0013) has also been submitted. The 
provision requires that a holding symbol remain in place until such time that a Site Plan 
Control application is submitted that includes an Environmental Impact Statement (EIS) 
that is deemed satisfactory by City staff. An EIS has been submitted in support of the 
Site Plan Control application, which will be reviewed by Staff. 
 
Roadway Modifications  
N/A 
 
How to Provide Comments 
For additional information or to provide your comments go through Ottawa.ca/devapps 
or contact:*  
 
Laurel McCreight 
Planner II 
Development Review, West 
110 Laurier Avenue West, 4th floor 
Ottawa, ON K1P 1J1 
613-580-2424, ext. 16587 
laurel.mccreight@ottawa.ca  
 
 
*Please provide comments by July 3, 2020
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Résumé de la demande de réglementation du plan d’implantation 
Examen de la demande, sans consultation publique 

 

No de dossier : D07-12-20-0070 Date : 12 juin 2020 
Requérant : Andrew Fleck Children’s 
Services 

Date limite des commentaires : 3 
juillet 2020 

Courriel : khiscott@afchildrensservices.ca Urbaniste : Laurel McCreight 
Téléphone : 613.736.1913, poste 223 Quartier : 7 - Baie 

Propriétaire : Commission de la capitale 
nationale (loué à Wesley Clover Parks) 

Conseillère : Theresa Kavanagh 

 
Emplacement   
Partie du 411, chemin Corkstown 
 
Proposition du requérant 
Demande de réglementation du plan d’implantation visant à permettre la construction 
d’un immeuble de deux étages et d’une superficie de 7 836 pieds carrés devant abriter 
un espace ouvert d’apprentissage, des locaux de bureau ainsi que huit places de 
stationnement dont une destinée au stationnement accessible. 
 
Détails de la proposition 
L’emplacement visé est situé sur le terrain de camping Wesley Clover, qui se trouve 
dans la Ceinture de verdure et qui appartient à la Commission de la capitale nationale. 
Donnant directement sur le chemin Corkstown, il se trouve à l’ouest de la promenade 
Moodie et à l’est du chemin March. Plus précisément, cet emplacement est ceinturé par 
un couloir ferroviaire actif du Canadien National et le Sentier transcanadien au nord, et 
par la bordure d’une crête boisée à l’ouest. Il est actuellement occupé par des 
emplacements pour caravanes et pour tentes longeant des routes privées, et par des 
utilisations associées au terrain de camping, comme un bureau, des blocs sanitaires, un 
atelier, un terrain de jeux naturel et un amphithéâtre.  
 
La demande vise la construction d’un immeuble de deux étages et d’une superficie de 
7 836 pieds carrés sur une partie du camping Wesley Clover Parks existant. Cet 
immeuble sera utilisé par la « Forest and Nature School » et le « Canadian Centre for 
Outdoor Play ». Il abritera un espace ouvert d’apprentissage, des locaux de bureau 
ainsi que huit places de stationnement dont une destinée au stationnement accessible. 
Les intervenants du Canadian Centre for Outdoor Play entendent utiliser l’entrée privée 
du terrain de camping Wesley Clover Parks pour accéder à l’emplacement ou pour le 
quitter, afin de limiter l’empreinte globale de l’aménagement.  
 
La demande ne concerne que la partie du terrain de camping ceinturant directement 
l’emplacement et non pas la totalité de la propriété située au 411, chemin Corkstown. 
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Demandes connexes de planification 
Une demande de suppression du règlement d'utilisation différée (D07-07-20-0013) a 
également été soumise. La disposition exige qu’un symbole d’aménagement différé 
s’applique jusqu’à ce soit présentée une demande de réglementation du plan 
d’implantation, comprenant une étude d’impact sur l’environnement (EIE) jugée 
satisfaisante par le personnel de la Ville. Une EIE a été soumise en appui à la demande 
de réglementation du plan d’implantation et sera examinée par le personnel. 
 
Modifications aux chaussées 
S.O. 
 
Soumission de commentaires 
Pour obtenir des renseignements supplémentaires ou faire part de vos commentaires, 
veuillez consulter Ottawa.ca/demdam ou communiquer avec* : 
 
Kathy Rygus 
Urbaniste II 
Examen des demandes d’aménagement, Ouest 
110, avenue Laurier Ouest, 4e étage 
Ottawa (Ontario) K1P 1J1 
613-580-2424, poste 28318 
Kathy.rygus@ottawa.ca  
 
*Veuillez faire part de vos commentaires d’ici le 3 juillet 2020. 
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Location Map / Carte de l'emplacement 
 

 


